

BELGIQUE – Des assureurs refusent de couvrir les OGM

Par

Publié le 29/01/2004

Une compagnie d'assurance a adressé à ses clients un courrier intitulé "Responsabilité de l'Entreprise", par lequel elle exclut d'office tous les dommages ou pertes s'ils sont liés de quelque manière que ce soit à l'utilisation d'OGM. Ce discours avait déjà été officialisé par les assureurs britanniques vis-à-vis des agriculteurs et par les réassureurs, puissants groupes financiers qui couvrent en seconde ligne les compagnies.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/belgique-des-assureurs-refusent-de-couvrir-les-ogm/